



小郡市立大原中学校だより

大為小積



令和3年文月20日

第9号

校長 矢野 晴一

学校教育目標:「自ら考え、自ら判断し、自ら行動しようとする子どもの育成」※「考動」

「力を合わせてふんばりました！」 一学期を振り返って～

各学級の学級目標

一年

どろだんご

カラフル

心をつなげよう
36人の個性の色で

笑顔あふれる 1-3
学び 遊び 個性 意見を大切に

二年

心機一転

以心伝心

一笑懸命

三年

3-1=3150

3150の
3150なクラス

常笑輝流

37人で眺む
雲上の景色

3-3の左手の法則
自らの想いを伝え
自立し力を合わせて

7月20日(火)、本年度第1学期終業式をむかえました。途中で緊急事態宣言の発令等もあり、予断を許さない状況は続きましたが、みんなで懸命に「**何ができるか**」を考えながら教育活動を進めてまいりました。

3年生は、我慢を強いられる場面と向き合い、**大きな成長**をとげました。

2年生は、自発的にさまざまな活動に取り組み、**着実な成長**をとげました。

1年生は、自分たちの集団のあり方を問いながら、**日々成長**をとげました。

特に、3年生は日々すべてのことが「**中学生生活最後の・・・**」ということになります。

上記は各学級の学級目標ですが、ぜひ、自分たちの学級が集団としてめざした姿をもとにこの一学期を振り返り、充実の二学期、飛躍の三学期につなげてほしいと心から願っています。

「しばらくの間、ご迷惑をおかけします！」

特別教室棟大規模改修工事 開始

7月1日(木)から、**特別教室棟の大規模改修工事**がはじまりました。現在の管理棟と同じような形になります。授業をはじめ、さまざまな教育活動になるべく影響が出ないようにしていきたいと考えております。なお、工事終了は10月中旬の予定です。

保護者のみなさま、地域のみなさまには、駐車スペースや通路の制限等、しばらくの間ご迷惑をおかけすることになりますが、なにとぞご理解のほどよろしく願いいたします。詳しくは、「大原中学校特別教室棟大規模改修工事のお知らせ」(6月28日付文書)にてご確認をお願いいたします。

なお、工事期間中の9月12日(日)に予定しております「**体育大会**」につきましても、**駐車スペース等において制限が予想されます**。期日が近づきましたら詳しい状況をお知らせいたします。ご理解ご協力のほどよろしく願いいたします。

ことのはに
つくりあげよう
めざす姿を
宿らせて
おおはら文化

晴一



「自らの道を拓くために！」 3年生進路説明会 開催

7月9日（金）の午後に生徒、保護者いっしょに進路説明会を開催しました。

進路指導担当の田中俊義先生からの入試全般についての説明や生徒支援担当の大石裕二先生からの奨学金や就学支援金制度についての説明をみんな真剣な表情で聴くことができました。

本年度は、8月7日（土）に「第8学区中学生進路相談事業」が開催の予定です。感染予防のため、例年とは異なる形で会場や時間を分散して行われますので、手続きの確認をていねいに行っていく必要があると考えております。

また、各高等学校の体験入学等につきましても、二次元バーコードを用いる等、ウェブでの申し込みが増えています。

例年とは異なる対応も予想される中、これからも情報を丁寧にお伝えし、**子どもたちが自らの道を切り拓いていくことができるように**取り組んでまいります。

お尋ねになりたいことや不安な点がございましたら遠慮なく学校に問い合わせてください。



【校内進路コーナー】

「自分を大切に、他の人を大切に・・・」夏休みを前に！

「思春期講座」・「SNS講座」

夏休みを前に、ゲストティーチャーを招いて二つの講座を開催しました。

6月30日（水）には、松隈孝則先生（松隈産婦人科クリニック院長）をお迎えして、3年生と保護者対象の思春期講座を行いました。

7月16日（金）には、1年生の保護者会が行われました。

小郡警察署の方に講師を務めていただき、社会的な問題となっている「SNSとの向き合い方」について講話をしていただきました。

情報が氾濫している現代社会において、**正しい知識を持つことや「Noと言える勇氣」**をはじめ、自分の意志をしっかりと持つことが大切であることについて深く考えることができました。

明日から夏休みがはじまります。身の回りの情報をうのみにして、自分自身が振り回されないようにしなければならないと思います。大切な自分の体や心を、大切な他の人の体や心を守るために、学校教育目標に掲げている「**自ら考え、自ら判断し、自ら行動しようとする(考動)**」ことが求められると考えます。常にちょっと立ち止まって考えること、自分や相手のことを考えて判断すること、そしてそれを行動につなげてほしいと願っています。

日々健やかに過ごし、**二学期からも元気に学校生活を送ることができるように**心から願っています。

小さいけれど大きな感動 その9 「見えない支えに感謝！」

7月3日（土）、中体連夏季大会の一日目のことです。雨天のために自分の担当する競技が順延となり、学校に戻ってきて駐車場係のお手伝いをしているときでした。

ふと花壇のほうに目をやると、PTAの保健環境委員の方たちが花壇周辺の草取りをやってくださっていました。

見えないところで、気づかないところで、さまざまな形で支えていただいているおかげで、私たちは笑顔で学校生活を送ることができているということをあらためて実感することができました。

見えないところで子どもたちの笑顔を支えていただいておりますことに心から感謝いたします。

